

UNE LEÇON DE PÊCHE



LA MANIÈRE DE PRENDRE DU PETIT POISSON EN ATTENDANT LES GROSSES PIÈCES.

SUPERSTITIONS A PROPOS DE THÉ

Si vous versez de la crème dans votre thé avant de mettre le sucre, vous compromettez, vos amours.

Pendant que le thé se fait, si vous oubliez de remettre le couvercle de la théière que vous avez enlevé pour mettre de l'eau, c'est le signe certain d'un nouveau venu.

Si une feuille de thé flotte dans votre tasse, c'est un nouveau soupirant. Alors vous devez agiter votre thé vigoureusement et tenant votre cuillère dans le milieu de la tasse, verticalement. Si la feuille vient près de la cuillère, vous êtes pour le voir bientôt, peut être dans la soirée ; si, au contraire, elle s'éloigne et longe les bords, le bel Adonis n'est pas pour vous.

Voulez-vous savoir dans combien d'années vous vous marierez, mettez votre cuillère, qui doit être parfaitement sèche, en équilibre sur le bord de votre tasse, c'est-à-dire le manche en dehors et la partie large au-dessus du liquide. Emplissez de thé une autre cuillère que vous tenez au-dessus de la première. Laissez tomber le thé goutte à goutte dans celle de dessous. Chaque goutte signifie une année, et le nombre de gouttes qu'il aura fallu pour faire perdre l'équilibre de la cuillère, sera le nombre d'années que vous aurez à rester fille.

C'est un signe de beau temps, si les petites bulles d'air qui se forment quand le sucre fond dans la tasse viennent s'amasser vers le centre, et, au contraire, si elles s'éparpillent partout, c'est signe d'orage.

UN JOUR DE REPOS

Une personne d'expérience donne le conseil suivant à toutes les jeunes filles en général. Choisissez un jour par semaine que vous appellerez votre jour de repos. Ce matin-là, levez-vous seulement à l'heure où vous vous éveillez naturellement et prenez un bain chaud. Après cela, faites-vous servir un léger déjeuner et remettez-vous au lit. Votre dîner doit être servi dans votre chambre. Revêtez-vous d'une robe de chambre, légère et très ample, portez des pantoufles, et faites la sieste jusque vers neuf heures du soir. Alors vous invoquerez Orphée de venir encore une fois clore vos paupières.

Que de jeunes et jolies filles gâtent leur santé en ne prenant pas de jour de repos du tout. Toujours des courses à la ville, toujours des robes qui leur serrent trop la taille. Aussi la plupart se lèvent-elles le matin aussi fatiguées que lorsqu'elles se sont couchées la veille au soir.

CEPENDANT NOUS NE DISONS RIEN

Il est une chose assez curieuse contre laquelle cependant, le monde n'a pas appliqué son *veto*. Le prix d'une consommation quelconque dans un café, n'est pas le même dans le département des hommes que dans celui des femmes. Pourquoi est-ce plus cher dans celui des dames ? En général, ce qui aura coûté tant dans un restaurant ou dans un café d'hommes, coûtera le double du prix s'il est dans la société des dames.

La raison est celle-ci : Un homme seul ne s'en laissera jamais imposer par un autre homme. Au contraire s'il est en compagnie d'une dame, naturellement il ne dira rien, il ne fera même pas voir qu'il est mécontent.

Généralement les hommes préfèrent dîner seuls avec leurs amis dans un lieu où ils peuvent causer librement, fumer, lire si bon leur semble ; et même avec tous ces avantages on leur demande moins que s'ils étaient accompagnés d'une dame. Une tasse de café qu'on paye dix centimes, en vaut vingt-cinq si on la boit en compagnie du beau sexe. Cette règle ne s'applique pas seulement aux affaires de bouche, mais à toutes les choses de la vie.

Un homme seul dans un hôtel peut avoir une chambre magnifique avec pension pour une ou deux piastres par jour. S'il est accompagné de son épouse, ça devient cinq et même six piastres. Cela renverse la routine ordinaire des affaires. Et dans combien d'autres choses pouvons-nous voir ces mêmes abus ? Et cependant, c'est une imposition que les hommes tolèrent même avec satisfaction. La victoire n'en est pas moins au beau sexe.

LES ANIMAUX ET LES PARFUMS

Il y a certains parfums qui sont spécialement puissants sur les animaux, surtout sur les chevaux. C'est au moyen de ces parfums que certains dompteurs font exécutés à leurs chevaux des choses vraiment extraordinaires. Ils les attirent par cette odeur délicate. La fabrication de ces parfums est un secret connu d'eux seuls.